
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass, falls von Seiten der Fraktionen noch Beratungsbedarf bestehe, 

er gemeinsam mit Vertretern des Tiefbauamtes die Fraktionen aufsuchen werde, um noch offene 

Fragen zu beantworten. 

Die im Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität vertretenen Fraktion bedanken sich für das 

Angebot der Verwaltung und werden sich gegebenenfalls diesbezüglich mit Herrn Beigeordneten Flöck 

in Verbindung setzen. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- Finanzausschusses am 

25.4.2022 verwiesen. 

 


